
目黒区立向原小学校改築基本構想・基本設計

向原小建替

第２回地域懇談会を2022年
(令和4年)7月11日(月)に開催。
今回は、新校舎の配置計画の
比較３案を用いて、具体的な
計画について議論しました。
加えて、構成員(各施設利用
者)の皆さまと共に複合化に向
けた意見交換を行いました。
配置計画の検討においては、

向原小学校での学校外プール
を活用した水泳指導の様子を

共有し、プールを設置しない
場合のメリットや課題につい
て議論されました。
構成員の皆さまとの意見交

換の結果、プールの設置より
も校庭の確保を優先し、新校
舎の配置は西側配置(下図参
照)が望ましいという方向性
が確認されました。教育委員
会では今回の皆様の意見を参
考にして計画を進めます。
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新校舎配置計画案の比較と複
合化に向けた意見交換を実施

第２回地域懇談会次第
１. 開会
２. 第１回地域懇談会以降に

いただいた意見の紹介
３. 令和３年度に開催した地域・

保護者説明会での意見の紹介
４. 学校外プールでの水泳指導紹介
５.【議題】配置計画案について
６. 意見交換（建替全般について）
7. その他（次回開催日程など）
8. 閉会
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NEWS

第２回 目黒区立向原小学校新校舎検討地域懇談会の様子（向原小学校多目的室にて）

西側配置案 南側配置案 北側配置案

■新校舎・仮設校舎の建物配置比較図（新校舎建設・仮設校舎の利用時）

※仮設校舎と既存屋内運動場棟は、新校舎完成後に解体します。

新校舎 新校舎

新校舎

■新校舎の西側配置模型写真

工事中の利用者動線 工事動線【凡例】
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構成員の皆さまより多くのご意見をいただき活発な議論ができました。

地域懇談会での主な発言内容

〇従来にとらわれず、新しい学びに対応できる学校をつくってほしい。
〇多世代が利用する施設であっても、子どもたちの安全・安心を第一に考えてほしい。
〇新しい複合施設は、子どもから高齢者まで誰もが使いやすい施設にしてほしい。
〇立会川氾濫のリスクはどの程度あるのか、水害を考慮して高床にするなどの検討はするのか。
〇プールを設置しない場合でも、災害時に利用できる水を確保する必要がある。
〇専用の事務所をもっていない町会も多く、各町会が活動ができる会議室を整備してほしい。
〇これまでの老人クラブの活動を踏まえた設備を備え、バリアフリー化した施設にしてほしい。

建替えの流れ（進捗によって、変更する場合があります。）

■左：送迎バス／右：学校外プール
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令和３年度実施の向原小学校
建替えに係る説明会でのご意見
や、第１回地域懇談会以降にい
ただいたご意見を紹介しました。
充実した学習活動ができる環境
整備や避難所機能の充実、工事
中の対応などについてのご意見
がありました。

第２回地域懇談会までに
いただいたご意見の紹介

住区住民会議関係者 学校関係者

町会関係者 学童利用者の保護者

老人クラブ関係者

町会関係者

令和４年度から向原小学校
では学校外プール（コナミス
ポーツクラブ碑文谷）と連携
した水泳指導の試験実施を開
始しました。実施に当たって
の効果と課題、実際のバス移
動や授業の様子を紹介しまし
た。

学校外プールを活用した
水泳指導の状況を紹介

新しい施設は地域
住民や各町会が利
用しやすいものに
したい。
避難所として、災
害時のトイレや防
災備蓄品も充実さ
せたい。

向原は３つの老人
クラブが活動して
いる。高齢者が健
康を取戻し、生き
がいをもって活動
できる場所にした
い。これまでの活
動を大切にしてい
きたい。

向原小では、学校
外プールの利用を
スタート。移動時
間の課題はあるが、
充実した水泳指導
が行われており、
子どもにも教員に
もメリットがある
と感じている。

子どもたちがワク
ワクと毎日を過ご
せるようなプラン
にしてほしい。子
どものアイデアも
取り入れる検討を
してはどうか。時
代に沿った新しい
学校にしてほしい。

トイレはきれいで
使いやすいものに
してほしい。シャ
ワートイレの検討
もお願いしたい。
学校外プールの利
用は学校内に設置
するよりも経費が
削減できるのか。

複合化した場合の
ソフト面の課題と
して、子どもたち
のセキュリティの
確保について慎重
に検討してほしい。
父母会が所有する
物品の倉庫も備え
てほしい。

★次回の開催は、8月2日(火)18時30分からの予定です。


